

教育目標「目標を持ち、課題に立ち向かおうと努力する児童の育成」 めざす子ども「なかよくかしこくじぶんからまなぶ中島っ子」 学校ホームページ https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/nakajima

## 7月号

令和5年6月30日 七尾市立中島小学校 TEL 66-0055 FAX 66-6650

1 学期まとめの7月を迎えました。子供たちは日々の学習や様々な学校行事、校外行事を通して、新たな学びやいろいろな人との出会いの中で、一つ一つ経験を重ねてきました。今年度は、学年PTCA活動が行え、親子で共に楽しく活動することもできました。保護者の皆様におかれましては、日頃より子供たちへの励ましや声掛け、学習面での手助け、そしてPTA活動等を通して、子供たちのより良い成長に向け、たくさんご協力をいただき感謝申し上げます。

7月21日(金)から8月30日(水)まで長い夏休みとなります。この期間は家族とふれあう時間であったり、自ら何かにトライしたりできる期間でもあります。家族の一員としてできることや、自分で決めたことを続けたり、挑戦してみたいことを行ったりするなど、有意義な期間となることを期待します。

例年暑さが増しています。体調管理にも十分留意してお過ごしください。

# 学年 PTCA 活動

学年委員長さんをはじめ、学年委員の皆様、企画・準備・運営等ありがとうございました!! また、お忙しい中ご参加いただきました保護者の皆様、ありがとうございました!













#### Let's call.オアシスライン

~親と子のなんでも電話相談室~

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜) 相談内容: 悩んでいること, 困っていること \*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

~オアシスライン担当~







TEL 0767-52-0783

# 連合運動会!なかよくじぶんから

5月31日(水) 七尾市城山陸上競技場において市内6年生が集いました。一人ひとりが持てる力を最後まで発揮しようとゴールを駆け抜ける姿が素敵でした。今年度は選手宣誓及び記録賞授与を中島小学校が担当し、選手宣誓に楢木修太さん、記録賞授与に谷口なる花さんが市内6年生の代表として大役を立派に務めあげました!







# **7-ル掃除! 7-ル開き!** なかよく かしこく じぶんから

今年度のプール開きに向け、5・6年生が1年分のプールの汚れを掃除してくれました。5・6年生のおかげで、今年度も水泳学習ができます。見違えるようにプールがきれいになり、無事、プール開きができました。ありがとう。







# 新体力テスト! かしこく じぶんから

昭和39年から文部科学省の体力・運動能力調査「スポーツテスト」が実施され、平成11年度よりこれまでの調査を見直した「新体力テスト」となりました。4年生以上が対象とされ、毎年行っています。各々が自分の体力等を知り、今後高めたい力を知る良い機会にもなったと思います。













#### 外部講師を招いての学習!



【6年 土砂災害防災教育講座】 ~石川県土木部砂防課~ いざという時に,自らの的確な判 断の下,避難行動ができるよう土 砂災害について学びました。



【1年 くもくん教室】 〜七尾警察署〜 自分自身や他者の身体を大切 にすることや触られたときの 対処について学びました。



【6年 租税教室】 〜七尾税務署〜 「税の使いみち」,「税の役割」, 「税の必要性」等について学びま した。



【2・5年 ピュアキッズスクール】~七尾警察署~ 「いじめ問題」,「インターネットトラブル」等の防止に向け,事案をもとに考えました。



【2・4年 人権教室】 〜人権擁護委員〜 いじめ等の人権について考え, 思いやりや生命の尊さについ て学びました。



【4・5年 弁護士によるいじめ予防教室】〜金沢弁護士会〜「いじめとはどのような行為か」「いじめが絶対に許されない理由」「いじめをなくすために出来ること」等について学びました。



【5年 水墨画教室】 ~橋元道彦氏~ 七尾出身の巨匠,絵師:長谷川等 伯にちなみ,ふるさと教育として 水墨画を体験しました。



人権感覚は、自らが、一人の 人間として大切にされているい う実感を持つことで、自己や他 者を尊重しようとする感覚や意 志が芽生え、育つと言われます。

日々の生活の中で、人権に触れることは多々あると思います。お子さんとの関わりを通して、他の人とともに自らがよりよく生きるために大切なこと等、お子さんと共に考え、素敵な気づきを認め、人権感覚を育んでいきましょう。

### 委員会から全校へ!



〜保健委員会〜6月4日〜10日は「歯の衛生週間」にちなみ、保健委員会から歯の事を知るクイズや歯を大切にする呼びかけがありました。全校のために、発表してくれてありがとう。





〜体育委員会〜 「しっぽ取り」を通して、全校のみんなに体を たくさん動かしてもらう活動を企画してくれ ました。昼休み3日間を活用して運営してくれ てありがとう。

### 引き渡し訓練!



~3 年生の教室の様子~ 大雨・河川氾濫災害時の映像から, 災害の恐ろしさや避難についてし っかりと考えていました。





だ

んだ

6

6月13日(火)に引き渡し訓練を行いました。災害等に際して、児童を安全にかつ確実に保護者に引き 渡し、帰宅することを目的とした訓練です。子供たちは、学級で「大雨・河川氾濫災害時について」や「訓 練の目的と非常時の安全下校の仕方について」の確認後,保護者の方のお迎えを待ちました。 お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

### 登下校時の送迎のお願い

児童の登下校時、児童の安全をふまえ、下図の通り、歩行の場所を指 導しております。

保護者の皆様からも児童にご指導いただくと共に、車での送迎の際は、 坂の下で行うか、児童が安全に歩行できる場所で乗降するようお願いし ます。また、通行の際は児童の安全の為、車が交差しないようできるだ けだんだら坂を上り、急坂を下りるようご協力お願いします。

(積雪時の急坂使用を避ける場合は、除く)

